

09 de enero de 2025

Primeras Planas

Madrugan campañas de elección judicialReformaDos Bocas opera apenas a 9% de su capacidadEl UniversalSuspensión no frena selección de candidatosExcélsiorClaudia: Trump está mal informado, pero "nos entenderemos"Milenio

Claudia: Trump está mal informado, pero "nos entenderemos"

Cifran en 200 mil las armas de EU traficadas cada año a México

Claudia planta cara a Trump: "¿Por qué no la llamamos 'América Mexicana'?"

La Razón

Gobernadores cierran filas con la presidenta

Van por tarifazo

¡Machín se sacude a Lopetegui!

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u> Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Durante ocho años de existencia, la línea 911 ha atendido 61 millones 292 mil 941 llamadas

En el marco del octavo aniversario del 911, la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, aseguró que esta línea se ha convertido en el "principal instrumento" para que los habitantes de la CDMX contacten a las autoridades y soliciten apoyo ante una situación de emergencia. **Pablo Vázquez Camacho**, titular de Seguridad Ciudadana, dijo que el C5 es el corazón de las emergencias de la capital. <u>La Prensa / Reforma / La Razón / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / Ovaciones / Reporte Índigo / El Economista / sin mención: Excélsior / El Universal / Milenio / El Gráfico / Contra Réplica / 24 Horas / Basta / El Día</u>

Concluye el Operativo "Cero Pirotecnia" en 26 mercados locales

Con el propósito de promover unas fiestas decembrinas libres de accidentes y garantizar la seguridad de la ciudadanía, el Gobierno de la CDMX, encabezado por Clara Brugada, llevó a cabo el Operativo "Cero Pirotecnia". Durante este despliegue, se supervisaron 26 mercados en diversas alcaldías para combatir la compra-venta de juegos pirotécnicos. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. La Crónica de Hoy

Refuerzan ciber seguridad tras regreso a clases

La unidad de la **Policía Cibernética de la SSC** reforzará las acciones de monitoreo y patrullaje de manera permanente en la red pública de internet, las 24 horas del día, con el objetivo de garantizar la seguridad de los niños y adolescentes en la red en este regreso a clases 2025. <u>Ovaciones</u> / <u>24 Horas</u>

En 2024, se ayudó en el Metro a 69 personas deprimidas

El STC Metro informó, mediante un comunicado, que el programa Salvemos Vidas llevará a cabo recorridos con módulos itinerantes para dar atención a las personas con crisis emocional. Con 8 años de vigencia, el programa ha logrado la contención de 771 personas. Este programa permite resaltar la labor de los efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la red del Metro, quienes, a través de la capacitación continua que reciben, tienen conocimiento del protocolo para acercarse a personas con crisis emocionales visibles y en su caso, disuadir o contener a usuarios en riesgo. La Jornada / La Prensa / Ovaciones / 24 Horas



09 de enero de 2025

Impresionante robo de autopartes en la CDMX

Incesante continúa el robo de autopartes en la CDMX y, **según reportes de la SSC**, del primero de enero al 30 de diciembre de 2024, aseguraron 266 toneladas de piezas automotrices robadas. La dependencia detalló que derivado de esos decomisos se realizaron 469 remisiones y fueron detenidos 554 ladrones de autopartes, en las 16 alcaldías de la capital. Basta

Vendían huachicol en lavado de autos

La alcaldía Azcapotzalco logró el aseguramiento y la desarticulación de un punto de venta ilegal de combustible en calles de la colonia Industrial Vallejo, en coordinación con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, GN, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como personal de Pemex. En el lugar aseguraron más de 2,000 litros de combustible diésel y gasolina en contenedores. Reforma / La Jornada / La Prensa / 24 Horas / Metro

Frenan ambulantaje dentro de Alameda

El comercio informal se desbordó el año pasado en diferentes puntos del Centro Histórico, con Bellas Artes y la Alameda Central como uno de los sitios más afectados; sin embargo, ahora estos lugares lucen libres de ambulantaje y bajo custodia **policial**. Reforma / El Universal / Ovaciones / La Razón

Detienen a dos por vender documentos falsos del Invi

Dos sujetos, señalados de vender documentos apócrifos para la adquisición de departamentos del Invi, fueron detenidos por **elementos policiacos**. Reportes señalan que los jóvenes son hijos de Rosalina Juárez, "La Rosy", presunta líder de la célula delictiva dedicada al fraude y la encargada de expedir las hojas membretadas. Excélsior

Autobús arrolla y mata a un transeúnte

Fuerte movilización de la Policía se registró frente a la Cámara de Diputados al ser localizado el cuerpo de un hombre sin vida, quien presuntamente fue arrollado por un autobús. El cadáver fue descubierto por transeúntes en el parque de Guadalupe Victoria, ubicado sobre la avenida Congreso de la Unión, alcaldía Venustiano Carranza. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron el sitio. La Prensa / Metro / Basta / El Gráfico

Fingían ser repartidores de app

Dos sujetos que se hacían pasar por repartidores de comida rápida de una aplicación móvil, fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras robar autopartes en calle Santa Ana, de la colonia CTM Culhuacán Sección V, alcaldía Coyoacán. <u>Excélsior</u>

Asesinan a una pareja al cargar en gasolinera

Una pareja de esposos fue acribillada a balazos cuando cargaban gasolina a su camioneta en calzada de Camarones, de la colonia Clavería, alcaldía Azcapotzalco; el crimen se registró frente a la mirada aterrada de sus tres hijos menores, quienes viajaban en la parte trasera del vehículo. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Quiroga lograron la detención de uno de los agresores de nacionalidad venezolana, cuando intentaba escapar a bordo de una motocicleta. Reforma / La Prensa / Diario de México / Metro / El Gráfico / Basta



09 de enero de 2025

Potro baja a otro de varios plomazos

Un motociclista baleó a otro de manera directa en calles del pueblo de Santa Cruz Xochitepec, en la alcaldía Xochimilco. El hombre murió al llegar al hospital. Por este homicidio, **policías** detuvieron a un hombre en posesión de drogas. El Gráfico

Mujer intenta acuchillar a empleados de cafetería

Elementos de la SSC detuvieron a una mujer en situación de calle, quien amenazó con un cuchillo al personal y clientes del Starbucks de la avenida Michoacán, colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. La detenida resultó con varias heridas, por lo que fue valorada por paramédicos y trasladada ante el Juez Cívico. La Razón

Arrestan a dos por extorsión

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Hugo Alexis "N", "El Moño" y a Edgar Luis "N", presuntos integrantes de La Unión Tepito. La detención se llevó a cabo en la calle Donceles, colonia Centro. Excélsior / Diario de México / El Universal / La Prensa

Violento atraco en casa de Tlalpan

Fracasó un robo que planeó una banda de hampones, quienes intentaron atracar una casa ubicada en calle Yucaltepén, esquina Tenosique, en la colonia Héroes de Padierna, alcaldía Tlalpan. Al activarse la alarma vecinal, **elementos de la SSC** llegaron al lugar para prestar auxilio a los afectados. <u>Basta</u>

El peligroso oficio de repartidor

El 7 de diciembre, un repartidor de DiDi fue atropellado por un conductor de auto y permaneció en estado grave en el Hospital de Balbuena, en CDMX. El responsable fue detenido, pero horas después fue liberado, señaló la organización Ni Un Repartidor Menos. Milenio

Lenta chatarrización de autos en Iztapalapa

Una de las acciones que la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez, ha dado a conocer que es clave para garantizar la tranquilidad de la ciudadanía, son los operativos de chatarrización. Una de las colonias donde hubo operativos de chatarrización fue Desarrollo Urbano Quetzalcóatl como parte de los llamados 30 días por la paz, pues los autos abandonados son considerados como un potencial generador de inseguridad. Basta

Impulsa alcaldía Milpa Alta su transformación

El alcalde de Milpa Alta, Octavio Rivero, reafirmó su compromiso con la transformación de la demarcación, destacando los avances y proyectos en curso para atender las necesidades de su población. **En seguridad, se reforzará la vigilancia con cámaras, alarmas vecinales y más policías**. Enfatizó que la transformación de Milpa Alta requiere tiempo y esfuerzo conjunto. <u>Basta</u>

Columna Plaza Central: Decisiones / Juan R. Hernández

La jefa de gobierno, Clara Brugada, aprovechó el octavo aniversario del 911 para subrayar la importancia del buen uso de esta herramienta vital. Con más de 61 millones de llamadas atendidas desde 2017, es alarmante que el 57% sean falsas. Brugada anunció medidas contundentes como **duplicar el número de videocámaras y renovar patrullas**, reafirmando que la seguridad es un eje prioritario. <u>Basta</u>



09 de enero de 2025

Policiaco

Cae trabajador desde lo alto de la Bolsa Mexicana de Valores

Un trabajador de limpieza que se encontraba en la cúpula del edificio de la Bolsa Mexicana de Valores, ubicado en el Centro de la ciudad, cayó desde una altura de aproximadamente veinte metros al tener complicaciones de salud. Paramédicos del **ERUM** lo trasladaron en estado de gravedad a un hospital cercano, mientras que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cortaron la circulación sobre la lateral de Paseo de la Reforma, frente a la Glorieta del Ahuehuete. <u>Basta</u> / <u>Reforma</u> / <u>Excélsior</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u>

Usuaria fallece de manera instantánea

Una mujer perdió la vida al caer de una unidad del Metrobús en la estación Robles Domínguez, de la Línea 7, ubicada en la colonia Industrial, alcaldía Gustavo A. Madero, presuntamente la mujer iba a bajar cuando intempestivamente la unidad frenó; otros dicen que sufrió un infarto. El sitio fue resguardado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa / Reforma / El Universal / Metro / El Gráfico / Basta

Atropellan a hombre sobre Periférico Sur

Un hombre en aparente situación de calle perdió la vida al ser arrollado por un vehículo cuando intentaba cruzar Periférico y Circuito Azteca, en la colonia Comuneros Santa Úrsula, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso; el conductor responsable se dio a la fuga. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Justicia

Columna Línea 13: Fin a la era de Ulises Lara en la Fiscalía capitalina

Este jueves concluye una de las gestiones más polémicas de la FGJ con el informe de labores que dará el encargado del despacho, Ulises Lara, quien estará acompañado de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y de Bertha Alcalde Luján, quien mañana asumirá la titularidad de la institución. La continuidad de Lara en la dependencia se truncó cuando se dio a conocer que obtuvo de forma fast track su título como abogado en derecho. La jefa de Gobierno le extendió una invitación para que se incorpore a su equipo de trabajo, veremos si lo cumple. ContraRéplica



09 de enero de 2025

Imagen Destacada





